
NO ご質問・ご意見等 回答

1

まだ一部の方のみが関心を持っている状況なので、もっと市民の方の目に入る所にア

ピールできる形のものを掲示しては。

活動する市民の方々とも相談して発信方法等を検討します。

2

公園の名前を3案にしぼらないで全部公開してほしい。そこから選びたいです。 より多くの方に愛着を持っていただくために愛称案の意味をはじめ、表記したときの
形・デザイン、音の響きなど、専門的な視点も考慮したいと考えております。愛称選定
委員会の選定を経た3案にて皆様にご投票いただければと思います。

3

お疲れ様でした♫ ありがとうございました。 ご参加いただき、誠にありがとうございました。
今後ともよろしくお願いいたします。

4

大津大橋を超えて先端緑地が google アースで見ても緑地でなく、海砂の砂漠状態で鳥も

住めない地のまま。公園間のリンク散歩に最適な環境作りが大切だと思います。 よろし
くお願いします。

本公園を拠点とした公園間のネットワーク等の形成を目指し、関係機関等と検討を図り
ます。

5

私の母が子どものころは（泉大津市松の浜町ですが）、家から浜辺に走って行って泳げ
たそうです。今は海が遠くなっているので自分には縁が無い、羨ましいと思っていまし
たがそれが実現するかもしれないと感動しました。

ご参加いただき、誠にありがとうございました。
”海が近い公園”素敵ですよね。
これからも皆さんと一緒にそんな公園になるように頑張っていきたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

6

ありがとうございました♫� ♪ ご参加いただき、誠にありがとうございました。
今後ともよろしくお願いいたします。

7

今後も長く関わっていくのが楽しみです。掛け算の一人として参加していき「この公園
が出来てよかった」と沢山の人が思えるスペースにしていきたいです。オンライン配信
していただきありがとうございました。

ご参加いただき、誠にありがとうございました。
「この公園が出来てよかった」と沢山の人が思ってもらえるようなスペースになるよう
に、これからも皆さんと一緒にそんな公園になるように頑張っていきたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

【③パネルディスカッション～市民ワークショップから生まれたデザインとは？～】


